マンスリータイムズ

6月号

プール学習

6月11日(月)から、プール学習

が始まりました。各学部とも、グループ別に水泳の指導をしたり、 ゲームやダンスをしたり、自由タイムを入れたりして取り組んでい

ます。6月は梅雨時のため、天候により入れない日 もありますが、児童生徒はプール学習が大好きで、 生き生きと活動している様子がうかがえます。9月 7日までがプール期間です。



不審者対応訓練(高等部)

6月7日(木)、高等部5、6班の生徒を対象に不審者

対応訓練を実施しました。教職員が不審者に対応している間に、先生の誘導のもと、速やかに安全な場所へ避難する練習です。生徒は落ち着いて行動することができました。その後、「自分の身を守る合言葉『おにはいやだよ』」(おおごえでさけぶ・にげる・はなす (親や先生に)・いかない (ついていかない)・やだよ (はっきりことわる)・だれかと (ひとりで遊ばない)・よく考えて)をとおして、自分の身を守るためにはどのようなことが大切か学びました。また、放課後、田辺警察及び田辺市青少年補導センターの職員の方に来ていただき、教職員の「不審者対応研修」も行いました。子どもや職員の命を守ることを最優先にした対応のあり方について、具体的に考え学ぶよい機会となりました。

現職教育「授業改善・分かって動ける授業作り」

本校では平成20年度から、「授業改善・分かって動ける授業作り」をテーマに全校研修に取り組んでいます。今年度はその研修成果をまとめる機会として、公開実践報告会(10月19日)を開催する予定です。そのプレ研修として、6月22日(金)に上越教育大学大学院村中智彦氏を招聘し、授業研究を行いました。残念ながら、台風5号による大雨警報が発令されたため、急遽ビデオによる授業研究となりました。しかし、終日にわたり、学部を超えて、自分たちの授業について協議を深め、村中氏からも御指導いただき、授業改善のための充実した研修を行うことができました。

7月の行事予定

- いきいき「バスハイク」 7月1日(日) 予備日 7月8日(日)
- 参観日 7月6日(金) < 夏祭り・職業ガイダンス・保護者懇談会・保護者交流会>
- 体験入学(小学部) 7月4日(水)・10日(火)
- 田辺工業高等学校との交流学習(高等部) 7月11日(水)・12日(木)
- 育友会文化部親子工作教室 7月14日(土)
- 終業式 7月20日(金) ○夏季水泳 7月24日(火)~31日(火)各学部